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Abstract (en)
[origin: US4420330A] A process for stabilizing pyrophoric acicular metal particles consisting essentially of iron, by reaction with oxygen-containing
gases in two stages, wherein, in the first stage, up to 1/3 of the passivating layer present in the final state is formed at from 25 DEG to 45 DEG C.
and, in a subsequent second stage, the remainder of the passivating layer is formed at from 50 DEG to 70 DEG C.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Stabilisierung von pyrophoren, im wesentlichen aus Eisen bestehenden nadelförmigen Metallteilchen durch
Reaktion mit sauerstoffhaltigen Gasen in zwei Stufen, wobei in der ersten Stufe bei einer Temperatur zwischen 25 und 45 °C bis zu ¹/3 der im
Endzustand vorliegenden Passivierungsschicht und in einer daran anschließenden zweiten Stufe bei einer Temperatur zwischen 50 und 70 °C der
restliche Teil der Passivierungsschicht gebildet wird.
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